

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

München, den 24.03.2016

Nahverkehrsplan für die LH München I Dringend Westtangente bauen

Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung wird beauftragt, die Planung und Realisierung der Tram-Westtangente zusammen mit SWM/MVG und dem Baureferat voranzutreiben, dem Stadtrat schnellstmöglich zum Beschluss vorzulegen und die Planfeststellung einzuleiten.

Begründung:

Die Planungen für die Tram Westtangente liegen seit mindestens einem Jahr völlig auf Eis. Dies ist unverantwortlich gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern in einer wachsenden Stadt.

Die Tram-Westtangente kann die überfüllte U3/U6 entlasten und ist angesichts der städtebaulichen Entwicklungen im Münchner Süden dringend geboten. Die Tram-Westtangente sollte Teil einer zukünftigen Ringtram sein, die Münchens Zentrum entlastet. Die Erfahrungen mit der Neubaustrecke in Bogenhausen zeigen auch, dass selbst ohne Taktverbesserung die Tram eineinhalb mal so viele Fahrgäste befördert als zuvor die Busse, weil die Tram komfortabler ist als der Bus.

Darüber hinaus wird die Fürstenrieder Straße in Laim im Zuge der Baumaßnahme endlich städtebaulich integriert. Aus der autobahnähnlichen Schneise wird eine Stadtstraße mit Aufenthaltsqualität, die das Stadtteilzentrum Laim stärkt.

Fraktion Die Grünen – rosa - liste

Initiative:
Paul Bickelbacher
Herbert Danner
Anna Hanusch
Sabine Nallinger

Mitglieder des Stadtrates